

ぱんだぐみだより

R7. 4. 30 応其こども園



ぽかぽかとした春の日差しに包まれながら、4月に新しいお友だちを2名迎え、13人でのぱんだ組で新年度が始まり、1カ月が経ちます。新しい環境、新しい友だち、新しい先生に少し緊張やドキドキを感じながらも、少しずつ園での生活に慣れようとする姿や、笑顔が見られるようになりました。これから1年、子どもたちのいろんな一面や成長が見られることを、とても楽しみにしています。また、子どもたちが安心して過ごせる環境を整え、子どもたちと一緒に、たくさんの経験を積み重ね、元気いっぱい笑顔が溢れるクラスにしていきたいと思ひます。

子どもたちの家庭の様子や、なにか気になることがありましたら、いつでも気軽に話してください。1年間、よろしくお願いいたします。



初めてのお道具箱・粘土遊び

自分のロッカーに入っている、初めてのお道具箱！はさみ、のり、クレパス、マーカー、粘土が入っていることを、みんなで確認しました。「これ何に使うの？」「これしたい！」など、興味津々の子どもたち。その中でも粘土遊びが大人気で、固まった状態の粘土をみんなで、「かたいね」「よいしょよいしょ」とコネコネして柔らかくし、コロコロ丸めて「だんご作れた」や「お弁当出来たよ」「ピクミン作った」と楽しそうな声がたくさん聞こえてきました。終わった後には、「次これ作りたい」と楽しみにしている声もありました。粘土遊びだけではなく、はさみやクレパスなども、製作活動で使い、いろんな楽しい経験をしていきたいと思ひます。

こいのぼり製作

新年度が始まり、初めての製作で「こいのぼり」を作りました。自分で好きな色の画用紙を選び、選んだ画用紙に、好きな形と色でスタンプをして、いろいろな模様を付けました。たくさんの素敵な「こいのぼり」ができたので、見てくださいね。



お誕生日会について

3歳児になると、毎月「お誕生日会」が開かれます。誕生日のお友だちのお家の方に来ていただき、クラスみんなで歌のプレゼントを送ったり、手遊びや絵本を見たり、ちょっとしたゲームをしたりしてお祝いします。その後は、みんなで給食を食べます。一緒に楽しい時間を過ごしましょう。



初めての体操教室

新しく、「体操教室」が始まりました。月2回来てくれる講師の方に、体の使い方をマットや跳び箱などを用いて、教えてもらいます。4月で2回終わりましたが、「楽しかった」「次いつくるの」と次も楽しみにしている子どもたち。元気いっぱいに取り組む姿とたくさんの笑顔を見せてくれる子どもたちです!!

今月の歌々

- ・こいのぼり
 - ・バスごっこ
 - ・小鳥のうた
 - など...
- 歌いたいと思ひます!



今月の絵本の紹介



子どもたちに人気の、「カピバラのだるまさんがころんだ」。読んでいく中で、一緒に「だるまさんがころんだ」と言ったり、カピバラの動きを真似したりして、楽しんでいました。この本を読んだ後も、部屋の中や園庭で、「だるまさんがころんだ」と口にししたり、友だちを誘って遊んだりする子どもたちでした!



おねがい

- ・お子様の持ち物すべてに、必ず名前の記入をお願いします。同じ持ち物も多くありますので、再度ご確認をしてください。
- ・汚れた服を持ち帰った場合、必ず着替えの補充をお願いします。
- ・日中は気温が高くなってきましたので、布団の掛布団を、ブランケットなど、涼しいものに交換してください。